

Bupati Bersama Dandim Magelang Gelar Trabas TNI Di Koramil Ngablak

Rony - MAGELANG.PUBLIKMERDEKA.COM

Oct 9, 2022 - 15:07



Bupati Bersama Dandim 0705/ Magelang Menyempatkan Diri Panen Kentang disaat Melintasi Trek Pertanian di Dusun Kragean Desa Ngablak

MAGELANG, -- Dalam rangka memperingati hari jadi ke-77 TNI, Forkopimda Kabupaten Magelang bersama warga masyarakat mengikuti Trabas (Sepeda Rintangan) Bersama TNI yang diadakan oleh Koramil 07/ Ngablak Kodim 0705/Magelang, Minggu (09/10).

Hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi S.Sos., M.Tr., (Han),Bupati Magelang Zainal Arifin,S.IP, Kapolres Magelang AKBP Mochamad Sajarod Zakun,S.H.,S.I.K, Kasdim Mayor Inf Sudarno, Pabung Kodim Magelang Mayor Czi Suharto, para perwira staf, Jajaran Danramil Kodim 0705/Magelang, ketua Persit KCK Cabang XXV beserta pengurus Cabang Kodim Magelang, Forkopimcam Ngablak, 300 peserta Trabas TNI wilayah Kabupaten Magelang, serta tokoh masyarakat Desa Ngablak Kabupaten Magelang.

Trabas TNI yang ada di Wilayah Koramil 07/Ngablak Kodim Magelang, merupakan salah satu rangkaian kegiatan HUT TNI Ke-77 ini menempuh jarak 20 Kilometer dengan start dan finish di Makoramil dan dilepas dengan mengibarkan bendera start oleh Kapolres Magelang AKBP Mochamad Sajarod Zakun,S.H.,S.I.K.

Dandim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos., M.Tr., (Han), menyampaikan dengan kegiatan Trabas TNI akan menjadikan suasana lebih seru dan pastinya menantang adrenalin setiap peserta Trabas Magelang.Selain kita dapat menikmati suasana keindahan, maupun rute yang terjal dan menantang adrenalin bagi peserta sepeda rintangan dimulai dari star awal, trek yang dilalui mengitari lokasi pertanian yang berkelok kelok salah satunya menyusuri kawasan pertanian dan sayuran kentang, Kubis, maupun tanaman sayuran lainnya," terang Dandim.

Lebih lanjut, Dandim mengatakan Trabas TNI hari ini, diikuti dari berbagai pemotor Trabas sekitar 300 Petrabas di wilayah Kabupaten Magelang dengan menempuh jarak kurang lebih 20 km," ujar Dandim.

Bupati Magelang Zainal Arifin,S.IP selaku Bupati Magelang di lokasi yang sama mengatakan, bahwa kegiatan Trabas TNI menjadi bagian dari wujud kebersamaan Pemerintah Kabupaten Magelang untuk ikut serta memperingati HUT TNI ke 77 dengan melakukan kegiatan diantaranya panen bersama petani sayuran kentang di dusun Krangean sekitar 2 hektar dengan capaian 3 ton kentang.

Lebih lanjut Zainal Arifin mengungkapkan, peran TNI bersama masyarakat merupakan satu energi yang tidak dapat dipisahkan karena sesuai motto" TNI ADALAH KITA, sebagai wujud bahwa TNI selalu ada ditengah tengah masyarakat," terang Bupati Magelang Zainal Arifin S.IP.

" Mudah mudahan dengan adanya panen bersama Trabas TNI menjadikan para petani kentang di wilayah Kecamatan Ngablak dapat meningkatkan ketahanan pangan serta membantu ketersediaan pangan khususnya warga Magelang dan masyarakat Indonesia pada umumnya," tutup Zainal Arifin.

Widodo (46) salah satu petani kentang warga dusun Krangean desa Ngablak menyampaikan terimakasih kepada Bupati dan Komandan Kodim (Dandim) 0705/ Magelang, yang selalu dekat dengan para petani di wilayah desa Ngablak. Sehingga kehadiran bapak Bupati beserta Dandim Magelang akan menambah semangat kami dalam meningkatkan komiditas sayuran kentang yang lebih baik dan unggul," tutup Widodo.

Pen 0705/Mgl.